

kfd Maria Frieden Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Paderborn

Einen Ausflug bei bestem Winterwetter mit Sonnenschein unternahm die katholische frauengemeinschaft deutschlands (kfd) Maria Weihnachtsmarkt Frieden zum nach Paderborn. Schon im Bus gab es Informationen zu Stadt und Leben Paderborn von Stefanie Peikenkamp, die die

Doppelmadonna, hinunter in die Krypta, am Bischofsstuhl vorbei, beeindruckte der Dom durch seine prächtige Ausstattung. Am berühmten Hasenfenster endete die informative Führung und die Ausflüglerinnen eroberten weiter den Weihnachtsmarkt, der mit besonderem Flair vor historischer Kulisse



Fahrt bestens vorbereitet und organisiert hatte. In Paderborn angekommen, hatten die Frauen kurz Freizeit, um einen ersten Eindruck vom Weihnachtsmarkt zu bekommen und vielleicht einen kleinen Mittagsimbiss einzunehmen. Danach ging es aufgeteilt in zwei Gruppen, jeweils mit kompetentem Stadtführer durch das Paradies Portal in den Libori-Dom mit dem gotischen Reliquienaltar. Vorbei am Fürstenberggrabmal und der

überzeugte. Die vielen verschiedenen Stände luden mit exklusiven Geschenkideen und adventlichen Leckereien zum ausgiebigen Bummel ein. Sollte Jemandem zwischendurch kalt geworden sein, sorgten Glühwein oder Eierlikörpunsch rasch für Abhilfe, bevor es dann in den frühen Abendstunden wieder heimwärts ging.

JTK 11/2017